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&）股市的一片火红，让原

来发行当天就销售一空的
国债也“黯然失色”。记者
昨日从南京几家银行了解
到，不少银行的 2007年第
三期凭证式国债都出现了
滞销现象。相关人士谈及
此事时都表示，股市是重

要原因之一。
“可以说很不理想。”

农业银行南京市分行负责
国债销售的人士说，由于
银行是一周向央行上报一
次国债销售数据，所以行
内只统计到 10号、11号、

12号三天的情况。“4000
万的承销量，3天下来才销
出 2500多万，其中还有一
天是节假日，这和以前简
直是天壤之别！”
“看一下当天排队情

况就知道了！”南京一家

商业银行人士告诉记者，
以往国债销售时，发行当
天市民早早就在银行门口
排起了长队，半天不到就
销售一空。而此次国债发

行当天，早上来银行排队
购买的市民就比以往少了

很多。
“不止这一期的国债，

今年以来国债的销售情况
都差不多。”这位人士认
为，国债的购买群体以老
年人为主，而受到今年股
市财富效应的刺激，现在

不但学生炒股，连老年人
都开始炒股了，资金流向
了股市，国债销售自然也
受到了一定影响。
“国内债券市场的流

动性还不够。”南京财经大
学教授江涛认为，目前国

内债券市场的规模还比较
小、收益率也偏低，使得不
少资金从储蓄、债市流入
了股市。

他认为，国内的金融投
资品种太过单一，是目前中
国资本市场的一大问题。而

在国外，投资者有很多金融
衍生产品可以选择，还有很
多风险对冲工具可以化解
系统风险，这也使得市场风
险小了很多。
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“中风”？南京市儿童医院近
来就收治了这样一位小患儿。

专家表示，治疗得当的话，小
孩今后生活不受影响。

近日，2岁男孩小东突然
右腿无力、活动困难，第二天
右手也不能动了。妈妈急忙
带着他来南京儿童医院就
诊。神经外科副主任医师吴

玉新给小东做了体检以后，
告诉他妈妈，小东患了基底
节梗阻，是类似中风的一种
病。吴主任告诉记者，基底节
又叫基底核，是埋藏在两侧
大脑半球深部的一些神经灰
质团块，与小脑等组织共同

起到控制和调节运动的功
能。一旦发生血管梗阻就会
出现肢体活动障碍、失语、偏
盲等类似“中风”的症状。目
前对该病的原因探究还不够
深入，病因不十分清楚，学者
们认为可能与外伤有一定的

关系，也与婴幼儿期神经血
管发育尚未完善有关。临床
上只要诊断及时，治疗得当
基本上都能治愈，一般情况
下预后较好，不影响患儿日
后的生活。
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记者走进菜场门，就不太

敢相信，这是以前那个污水
横流的菜场吗？怎么干净得
像超市？屋顶装上了射灯，地
上铺着灰白色的地砖，过道
足有 3米宽，摊贩们统一着
装，系上了红色围裙，摊位前
还挂上了健康证、菜肉检验

合格证等。走遍整个市场，除
了家禽摊位几乎闻不到异
味，连通常菜场内嘈杂的声
音也听不到。

猪肉摊摊主朱女士说，菜
场每天都要检查卫生。“我下
班前，都请个工人清洗一个

小时柜面，第 2天，顾客看了
也清爽”。朱女士称，顾客需
要切肉丝或做绞肉，他们都
会现场清洗再加工。
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家住成贤街的张美云奶

奶指点记者，初次来买菜的
人只要看柜台的门头就能轻
松找到相应的摊位。“呶，肉
类是红色，蔬菜是绿色，只要
看颜色，就知道往哪跑了。”
记者转了一圈，果然如此：蔬
菜区是绿色门头，肉类区是

大红色，水产品是天蓝色，豆
制品是黄色，腌腊干货区是
深红色。

记者还看到十几位推着

童车的买菜人。保姆小张说，

以前，菜场不卫生，雇主从不
让她带孩子来买菜，现在菜

场干净了，他们亲身感受了，
才同意她带上孩子。大纱帽
巷的伍奶奶带着小孙子买

完菜，累了就坐在蔬菜区两
侧的靠椅上。伍奶奶对菜
场休息区的这 8张座椅特
别满意，几乎每次来都要坐
一会儿。
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菜场东大门正上方有个

大型电子显示屏，上面显示
着：“鲜肉行业：今日检查猪
90头，收到90张检测单，检
验合格。蔬菜行业：检查蔬菜
72笔，无残留农药超标，检测
达标……”

菜场管理办公室杜建宇

主任告诉记者，每天凌晨四
五点，菜场内所有摊位产品
都要检测。以后，还会把检测
过程放上触摸屏和电子显示
屏，让所有顾客都能看到，解
除疑虑。

在菜场东西两大门入口

处均有一个触摸式显示屏，
上面有摊位平面图、商户信
息、便民信息等多个子栏目。
顾客蔡先生用手点了一家常
光顾的干货商户，便出现了
该商户的全部信息，包括商
户姓名、工商营业执照、经营

范围种类等内容。不常来菜
场的市民，只要点一下触摸

屏，就能找到各摊位所在的
“位置”。

杜建宇称，菜场还有 14
个摄像头，即时监控。上了2
楼，记者在监控室电脑屏幕
上，看到了菜场同步销售情
况。据介绍，摄像头还平息了
好几次纠纷呢。有位顾客用假
钞掉包，换走了摊主的真钞。

两人争执不下，最后，监控室
调出历史记录，解决了争端。
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记者在菜场随意记下了

几个菜价：青菜1.2元一斤，芹
菜普遍 1.5元一斤，荠菜 1.5
元一斤，大白菜 0.8元一斤，
西红柿2.5元一斤。再去附近
菜场一比较，发现并不高，个
别蔬菜还低了20％至30％。
“蔬菜比路边摊贵些，但

跟其他菜场比，差不多，肉我
感觉还便宜点。”家住百脑汇
附近的钱奶奶说。

杜建宇介绍，菜场还有
20个菜农直销菜摊，“目的
就是平抑菜价，效果不错”。
据了解，改造后的摊位费确实

有所增加，比如蔬菜，以前 5
平方米每月 500元，现在每
月收 600元至 700元，但面
积也扩大到了 8平方米。肉
摊价位跟以前差不多，每月
700元至1000多元不等。
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“吉时已到，请新娘上
轿！”震天响的鞭炮声中，

新娘身着婚袍，接过 “媒
婆”手里的大红绣球，另一
头由新郎牵着，步态娇羞地
上了轿，金发碧眼的新郎头

戴高翎帽守护在轿边……
昨天上午，沙塘园5号一户
人家的闺女出嫁，吸引了
众多市民驻足观看：一场
中国传统结婚礼仪，新郎
是个英国俊小伙。

上午9点多，鞭炮声震
耳欲聋，一顶大红丝绸花轿
停在了沙塘园5号楼前，花
轿的大帘上，绣着金黄的
“喜”字。轿帘拉开，身穿旧

式大红婚袍的新娘俯身低
首，颤颤悠悠走入轿子，手
捧的大红绣球，另一头的长
丝绳牵在新郎的手里。

鞭炮声再度响起，“起
轿！”“月老” 领头，“丫

鬟”一左一右举牌，4名轿
夫抬着花轿，前往婚宴酒

店，新郎则一路站在轿右
护送随行。
“呀，快看，花轿！新郎

是外国人！”花轿一上太平

北路，就引起“哄动”。市
民们先是惊讶，继而对着
花轿发出阵阵喝彩，“白头
到老！”“早生贵子！”新郎
则微笑着挥手致谢。

花轿在珠江路路口等
红绿灯时，围观群众拦住

不让走，新郎只得“入乡随
俗”，向人群大把大把地散
喜糖。

据新娘的朋友介绍，
新郎来自英国，对中国文
化一直非常仰慕，所以终
身大事也按照中国的传统

礼仪来操办，说这样“更独
特、更有意义”。
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建到处可见、丢车成家常便

饭、道路常年损坏、垃圾没人
来管……近期，民盟南京市
委就老旧小区管理现状进
行调研。昨天，南京市民政
局、公安局、房产局、规划局
和市容局等五部门与民盟
专项调研组进行讨论，并寻

求对策。
目前，南京成规模的

老旧小区有 400多个，零
散的有1000多个，这些小
区几乎都面临着同样的难
题：公共服务缺失，治安问
题严重，社区矛盾多等。

在会上，市房产局物管
处说，政府曾出资请物业管
理公司管理部分老小区，但
在收费问题上出现了矛盾。
“物业公司抱怨，除了停车
费，其他费用收不上来。”
结果导致物业收不回成本，

小区管理更加恶化。
“老小区是治安‘不设

防’区。”市公安局代表说，
要改善老小区治安现状，需

要配备防范设施和保安等，
“但这些都需要钱。”

“绝大多数老小区没有
创收资源。”市容委代表说，
老小区居民大多属于低收
入人群，经济困难。
“老小区管理涉及的

部门太多，建议政府成立专
门机构，统一协调和领
导。”市房产局代表建议推
广“联席会议制度”。市容
委代表则提出，能否将垃圾
费等进行“捆绑收费”，解
决收费难题。

省政协委员、民盟盟员
李成群认为，政府应建立专
项资金，并建立长效管理
机制。“居民自治值得推
广，但如何落实需要进一
步调研。”民盟调研小组负
责人鲍昭恺表示，将就此

问题继续进行调研，最终
将形成提案提交。
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.$ 89:4“路口红灯时，

不仅应该停车等候，也不能越
过停车线！”日前，交管部门
对路口停车秩序展开调查，重
点对路口越线非机动车进行
纠正，短短十几天时间便查处
路口非机动车越线交通违法
行为33173起。

据交警三大队副大队长
赵志荣介绍，路口遇到红灯
时，大多数市民都知道停车等
候，但不少骑车市民对于停车
线却大多不在乎，往往冲在停
车线以外，甚至直接就停在快
车道内。对此，交管部门经过

调查，发现在越线非机动车较
多的路口，机动车通行效率明
显降低三成，而且，这样的路
口还容易发生碰擦事故。

交管部门提醒，非机动车
通过路口不按照交通信号灯
指示通行的，将依法处以 50

元罚款。非机动车遇停止信号
时，越过停车线或停在路口内
的，将依法处以20元罚款。
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新模范马路施工开始后，大量

从玄武湖隧道出来的车子绕
道行驶，结果在隧道口行车积
压。为此，交管部门增加了路
口左转通行能力，以缓解这一
路堵焦点。

据交警五大队副大队长
朱泾舟介绍，由于新模范马路

目前正在进行快速改造，很多
司机都不愿意从施工路段通
行，过去从隧道里出来直行的
车辆，纷纷选择左转或者右转
从其他路段绕行。但这个路口
左转的绿灯放行时间只有 18
秒，造成大批车辆积压。为此，

交管部门经过数次调研后，从
昨天开始，将该路口的左转信
号灯延长了3秒钟，并将设置
在新模范马路丁家桥路口中
间的中心护栏打开。交管部门
提醒说，需要往鼓楼方向的车
辆，可以从玄武湖隧道的模范

马路出口出来后，在丁家桥路
口左转，从童家巷、湖南路、中
央路绕行。

另外，目前湖南路马台街
路口的东西双向，每天早7点
到晚 7点期间，禁止车辆左
转，路口原来的左转车道也改

成了直左车道，提醒过往司机
注意观察标志标线的变化。
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